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COMUNICATO STAMPA 

 
 
CONSIGLIO FEDERALE: APPROVATI I REGOLAMENTI ELETTORALI 

 
L’elezione per le nuove cariche federali è fissata per il prossimo 4 novembre alle ore 
11.30. Gravina: “Atto indispensabile per lo svolgimento dell’Assemblea, ma già da 
domani avvieremo il tavolo per discutere di nuove rappresentanze”. A seguito del 
mancato accoglimento del ricorso dell’ASD Meran Soccer per l’iscrizione alla Serie B 
Femminile, dopo il 18 luglio si procederà all’integrazione dell’organico per i due posti 
vacanti 
 
Roma, 15 Luglio 2024 – Il presidente Gabriele Gravina ha aperto i lavori alle ore 16.00 con i 
consiglieri: Casini, Lotito e Marotta per la Lega di A; Balata per la Lega B; Marani e Sebastiani per 
la Lega Pro; Abete, Acciardi, Franchi, Frascà, Ortolano e Zanon per la Lega Nazionale Dilettanti; 
Calcagno, Biondini, Bernardi e Marchitelli per gli atleti; Beretta e Giatras per i tecnici; Pacifici 
per l’Aia; il segretario generale Brunelli; il presidente del Settore Giovanile e Scolastico Tisci; il 
presidente del Settore Tecnico Albertini; il presidente della Divisione Serie A Femminile 
professionistica Cappelletti; il presidente della Divisione Serie B Femminile Tinari; il membro UEFA 
nel Consiglio FIFA Christillin. I consiglieri Marotta, Balata, Sebastiani, Acciardi, Marchitelli si sono 
collegati in videoconferenza.          
Il presidente Gravina ha aperto i lavori ringraziando Alessandro Marino che, in virtù della 
retrocessione dell’Olbia Calcio in Serie D, è decaduto dalla carica di consigliere federale in quota 
Lega Pro con decorrenza dal 1° luglio 2024 (data di inizio della stagione sportiva 2024/2025). Il 
presidente federale, inoltre, ha relazionato il Consiglio in merito alla convocazione dell’Assemblea 
Elettiva per il giorno 4 novembre, con l’orario d’inizio alle ore 11.30, in luogo delle 11 
precedentemente comunicate, per favorire l’arrivo dei delegati all’Hilton AirPort di Fiumicino con 
qualsiasi mezzo di trasporto.  
           
 
Esame ricorsi avverso i provvedimenti di non ammissione al campionato di Serie B Femminile 
per la stagione sportiva 24/25: provvedimenti conseguenti 
 
Il Consiglio ha preso atto del parere favorevole della Covisof circa l’accoglimento del ricorso della 
Vis Mediterranea Soccer e del respingimento di quello dell’ASD Meran Soccer e ha dato delega al 
presidente federale, d’intesa con i vicepresidenti, per l’integrazione delle due carenze d’organico 
sulla base dei criteri e delle procedure fissate con il Comunicato Ufficiale n.243 del 14 giugno 2024 
e delle domande che saranno pervenute entro la scadenza fissata del 18 luglio 2024. 
  
Principi informatori degli Statuti e dei Regolamenti delle Leghe e dell’AIA 
 
Il Consiglio Federale ha approvato all’unanimità alcune modifiche dei Principi informatori degli 
Statuti e dei Regolamenti delle Leghe e dell’Associazione Italiana Arbitri. Questi ultimi anche al 
fine di ridurre i termini per espletare gli adempimenti propedeutici per l’espletamento 
dell’Assemblea Generale dell’AIA. 
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Modifiche regolamentari 
 
Su richiesta della Lega di Serie A, il Consiglio ha approvato la richiesta di deroga sull’orario di 
deposito delle liste (‘tetto alle rose’) per adeguarla alla chiusura della finestra di trasferimento 
prevista per il 30 agosto alle ore 23.59.59:  
 
- per le gare del 30 agosto pv posticipo del termine fino alle 24.00 del 29 agosto 2024; 
- per le gare del 31 agosto pv posticipo del termine fino alle 10.00 del 31 agosto 2024; 
- per le gare dell’1° settembre pv posticipo del termine fino alle 24.00 del 31 agosto 2024.  
 
Il Consiglio Federale, infine, ha approvato i regolamenti elettorali per l’elezione dei 
rappresentanti degli atleti e dei tecnici, nonché quello della LND, della Divisione Serie B 
Femminile e quello della FIGC. Il presidente Gravina ha così commentato: “Atto indispensabile 
per lo svolgimento dell’Assemblea, ma già da domani avvieremo il tavolo per discutere di nuove 
rappresentanze. Se dovessimo trovare un accordo in tempo utile aggiorneremo il Regolamento 
approvato oggi”.  


